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市委统战部为结对帮扶农户“输血供氧”
本报讯近日，市政协副主席、市委统战部部长

张贵龙赴汤庄镇曾钰村走访慰问5户低收入农户，

了解脱贫帮扶项目落实进展情况。据了解，今年以

来，市委统战部已累计资助该村7万元，帮扶5户贫

困户，其中2户已脱贫。

今年以来，市委统战部多次组织人员深入帮扶

农户家中访贫问苦，并通过资金帮扶、科技帮扶、就

业帮扶、项目帮扶等多种帮扶措施，（下转二版）
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各大名烟名酒店均有销售

韩方在全市重点调研课题交流会上要求———
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方桂林 倪文才 金春林等参加
本报讯 13日，市委书记韩方主持召开

全市重点调研课题交流会，听取市四套班子

领导及有关部门、乡镇、园区负责人调研成

果交流。他要求，要在调研的基础上进一步

谋划来年，细化目标，靠实举措，抓好明年各

项工作的落实。方桂林、倪文才、金春林等市

四套班子领导参加交流会。

交流会上，市四套班子领导及有关部

门、乡镇、园区负责同志分别就各自的调研

课题进行交流，同时就做好明年工作提出

了许多好的意见和建议。

听取各方面的意见和建议后，韩方指

出，要对本次调研成果进行认真梳理、吸收

提炼，并积极加以落实。要围绕新一年工作

的总体思路，进一步细化工作目标，靠实工

作举措，明确工作抓手，形成工作合力，在

抓落实中做到注重推进成效、注重量化考

核、注重机制政策保障。

韩方强调，要在调研的基础上抓好明

年各项工作的落实。全市上下要进一步解

放思想，拓宽视野，做到勤于总结、善于学

习，勤于思考、善找不足，勤于创新、敢于担

当；进一步深化改革，推进工作，不断加大

组织力度，加大改革力度，加大基础投入，

加大环境优化力度，提高工作成效；进一步

加强领导，确保成效，要强化责任考核、优

化服务环境、健全保障机制、树立正确导

向，全面加快高邮在沿河地区率先崛起的

步伐。

韩方还就城市建设、历史文化名城建

设、作风效能建设、新型城镇化建设、旅游及

经济建设等方面的工作提出了具体要求。

市长方桂林要求，明年的工作要围绕

地区生产总值指标抓总量扩张，围绕生态

文明指标抓质量提升，围绕民生指标抓成

果共享。 王道

江苏航天水力设备有限公司自2012年底正式投产以

来，不断提高技术水平，扩大生产能力，已成为国内一流的大

型水泵设计与制造基地。目前，该公司正向全年目标奋力冲

刺。图为公司员工正在操作生产设备。 王林山 摄
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“瑞宝国际”来邮考察
本报讯 15日上午，中国瑞宝国际合作

有限公司董事长索春生一行来我市考察。市

领导方桂林、钱富强、杨文喜陪同。

市长方桂林对索春生一行的到来表示欢

迎，并介绍了我市历史人文及近年来经济社

会发展情况。他希望索春生一行对高邮的旅

游业、农业等进行深入考察，寻找到合适可行

的项目和合作领域，实现瑞宝公司投资与我

市经济发展“双赢”。

在邮期间，索春生一行前往高邮湖、清

水潭旅游度假区等地进行了实地察看，对我

市优良的生态环境、独特区位优势给予了充

分肯定，并围绕高邮湖循环经济开发等提出

了建议。 王道
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本报讯 14日，省“土地执法模范

市”创建工作考核验收组来邮，对我市

“土地执法模范市”创建工作进行考核验

收。市领导方桂林、徐永宝、薛晓寒、张拥

军等参加相关活动。

自2007年省国土厅开展“土地执法

模范县（市）”创建活动以来，市委、市政

府在大力推进经济社会发展的同时，始

终把创建工作作为提升国土资源管理水

平、推动经济转型升级的重要内容和落

实“双保工程”的重要举措列入全市年度

重要工作目标。2007年以来，我市已连续

6年被表彰为“江苏省土地执法模范市”。

在当天上午召开的工作汇报会上，

市长方桂林向考核验收组作专题汇报。

今年以来，市委、市政府把省“土地执法

模范市”创建工作列入全年重要工作事

项，强化组织领导，加大宣传力度，全面

动员部署，层层落实创建责任；部门协

同、上下联动、全员参与，形成了强大的

创建合力；创新执法机制，狠抓违法用地

查处和整改，进一步规范了土地管理秩

序，我市用地保障更加有力、资源保护更

加有效、市场建设更加规范、业务管理更

加扎实。

方桂林表示，我市将把此次验收作为指导工作、

提升水平的一次新契机，进一步创新创建理念和创建

载体，主动服务发展，严格规范管理，推动我市国土资

源保护和利用工作再上新台阶。

在邮期间，省考核验收组一行还观看了我市创

建专题片、查阅了创建资料，并随机抽查了我市部分

乡镇的土地执法模范乡镇创建以及用地项目批前公

示等情况。 王放 管玮玮

以前政府“摊派” 现在企业“索要”

三垛法治指导员成企业好帮手
本报讯 三垛镇的并蒂莲服饰有限公司与

邮星消防公司是邻居。去年下半年，镇政府“摊

派”了一名法治指导员到并蒂莲“兼职”。法治

指导员一上任，首先帮助这家服装企业审定规

范用工合同，大大增强了用工的稳定性，令老

板十分省心。得知这一情况后，邮星消防公司

的老总特地赶到镇司法所“索要”法治工作指

导员。与此同时，海峰制衣、文盛制衣等企业也

纷纷效仿。应企业的强烈要求，近日，三垛镇又

向18家企业派驻了法治指导员。截至目前，三

垛镇一共有28家企业有了法治指导员。

（下转二版）


